

Wenn du bei Nacht den Himmel anschaust, wird es dir
sein, als lachten alle Sterne, weil ich auf einem von
ihnen wohne, weil ich auf einem von ihnen lache.
Du allein wirst Sterne haben, die lachen können.
(Antoine de Saint Exupéry)

Nach einem erfüllten Leben und zuletzt geduldig ertragener Krankheit durfte unser lieber Vater, Grossvater und Freund seine letzte Reise antreten.

Wir trauern um

Guido Alfred Klingelfuss

9. Februar 1932 bis 10. März 2021

Er bleibt uns als vielseitig interessanter, feinfühliger und geselliger Mensch in bester Erinnerung.

In stiller Trauer

Traueradresse:
Beat Klingelfuss
Alte Landstrasse 75
8803 Rüschlikon

Marc und Iris Klingelfuss mit Jan und Lea
Beat Klingelfuss und Denise Bossert
Verwandte und Freunde

Wir nehmen im engsten Kreis am Gemeinschaftsgrab in Kilchberg Abschied.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtige man die Stiftung Alterszentrum Hochweid, 8802 Kilchberg, Postkonto 80-38147-7 oder die Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 01-4900-1,
Vermerk: Guido Klingelfuss